

Investoren besuchen die Life Forestry Teak-Plantagen in Costa Rica

Herr und Frau Bollhorn haben am 12. Februar 2010 ihre Teakbäume auf der Plantage "La Aldea" besucht.

Als Treffpunkt war vereinbart, dass Familie Bollhorn den Geschäftsführer der Life Forestry Costa Rica SA, Detlef Helling, Ex-Geschäftsführer Peter Latzel und Forst-Ingenieur Dr. Diego Perez in Muelle/San Carlos zwischen 11.00 h und 11.30h an der Tankstelle an der grossen Kreuzung sich trifft, um von dort aus weiter in die Plantagen zu fahren.



Frau Bollhorn hat dann kurz nach 11.00 h auf Detlef Hellings Mobil-Fon angerufen und mitgeteilt, dass sie sich etwas verfahren hätten. Herr Helling ist der Familie Bollhorn dann bis zu der Ortschaft Aqua Zarcas entgegengefahren und hat sie dort auf der Hauptstrasse abgefangen.

Im Konvoi mit drei Allrad angetriebenen Jeeps ging die Fahrt dann rund 45 Minuten bis zur Ortschaft Aldea, in der Nähe sich die Life Forestry Plantagen sich befinden.

Herr und Frau Bollhorn:

“Wir sind ausserordentlich beeindruckt von der Präsenz des Life Forestry Teams vor Ort und deren Gastfreundschaft, sowie der Fachkompetenz und der Begeisterung mit welcher die Teak-Plantagen gehegt und gepflegt werden.

Meine Frau und ich waren mehr als überrascht und hoch erfreut in welchem super Zustand unser Eigentum bzw. unsere Bäume dastehen. Wir konnten es uns nicht verkneifen unsere 7-Jahre alten Bäume teilweise zu umarmen.

Es war ein einmalig schönes Gefühl seine eigenen Bäume im Arm zu spüren. Jeder unserer Bäume war mit einem PVC-Band und einer Aluminiumplakette mit fortlaufender Nummer nummeriert, sodass wir jeden unserer Bäume identifizieren konnten.

Für mich und meine Frau war es eine sehr schöne Erfahrung die wir mit Life Forestry in Costa Rica machen durften.

Vielen Dank.”